

## 「タイム送水管」を布設しました

令和5年7月27日、皆様から心のもったメッセージと、水道局のパーパスである「100年後も変わらない『安心』を蛇口から」が記された新設管を布設しました。



●令和5年6月4日に開催された第23回水道まつりにて、皆様からの心のもったメッセージをたくさんいただきました。



●工事の受注者である(有)平成設備にご協力いただきました。

送水管は、浄水場から配水池へ水道水を送るための管路で、大動脈のような役割を担う施設です。配水池に送られた水道水は、配水管、給水管を経由して、皆様のご家庭の蛇口まで届けられます。

光市水道局では、令和4年度から8年度までの5年間で、林浄水場から清山配水池までの区間(約2.7km)に新たな送水管を整備し、将来にわたり安全で安定した給水を図るため、

計画期間内での完成に向けて取り組みを進めています。

この送水管を通った水道水が、皆様のご家庭に届くのは令和 9 年度以降になる予定ですが、「100 年後も変わらない『安心』を蛇口から」の思いが実現できるよう、また 100 年後の水道局職員まで、この思いが継承できるよう努めてまいります。

※工事中は交通規制等で皆様にご迷惑をおかけしますが、ご協力よろしく申し上げます。